

Política

Nacional



DENUNCIARÁ A MADURO ANTE ONU Y OEA

El anuncio lo hizo el primer mandatario colombiano durante un encuentro re- "ización en Medellín. **IVÁN DUQUE** considera que el gobierno de Nicolás Maduro ha permitido que el narcotráfico opere a sus anchas por todo el territorio venezolano. "Lo que ha hecho esa dictadura es lo mismo que hizo el régimen talibán con Al Qaeda. Están violando la resolución 1373 del Consejo Nacional de Naciones Unidas", indicó.

Prepárense para el Odebrecht 2.0

¿SE DESTAPARÁ OTRA 'OLLA PODRIDA'?

La Fiscalía General de la Nación tiene en su poder una serie de documentos que indicarían los posibles aportes realizados por la extinta petrolera Pacific Rubiales a las campañas presidenciales de Santos y Zuluaga en el 2014.

Redacción Extra

Cinco años después seguimos, como Hansel y Gretel, recogiendo las migas de pan (pruebas) que fueron regando por el camino los candidatos de la Segunda Vuelta Presidencial 2014, en la cual fue reelegido Juan Manuel Santos.

El escándalo y los rumores siempre estuvieron presentes, pero para el país ha sido considerablemente revelador que otra de las grandes transnacionales de aquel entonces decidiese también jugar a dos bandos y como se dice popularmente ganar con



Juan Manuel Santos y Óscar Iván Zuluaga.

cara y con sello. Las pruebas entregadas a la Fiscalía señalan que al 'estilo Odebrecht', Pacific Rubiales también quiso asegurar su bienestar fuere quien fuere el elegido. Lamentablemente a los directivos de la petrolera el tiro les salió por la culata: la empresa quebró un par de años más tarde.

Hasta el momento el ex-presidente Santos no se ha pronunciado de manera oficial ante

tales señalamientos. Quien sí habló fue Zuluaga. En un video publicado en sus redes sociales el excandidato sostuvo que "quiero reafirmar de manera categórica que todos los ingresos y gastos de mi campaña presidencial en el 2014 fueron declarados, están en la contabilidad y debidamente reportados al Consejo Nacional Electoral".

Se cree que, a través de una subsidiaria del departamento del Meta, la multinacional canadiense entregó a los señalados cerca de 7.200 millones de pesos.

La Contraloría General no intervendrá en Antioquia

Rechazaron solicitud del gobernador Luis Pérez

Por estos días la tierra de los paisas se encuentra enfrentando una serie de turbulencias político-judiciales. El caso del excontralor, Sergio Zuluaga, es solo el abre bocas de los diferentes escándalos que la ciudadanía ha pedido esclarecer.

Por ello el gobernador Luis

Pérez Gutiérrez solicitó al organismo de control que les 'echara una mano' para sacar adelante, y de manera exitosa, el total de las investigaciones. Recordemos que en Antioquia se están investigando por corrupción 16 municipios porque al parecer desde el año

2016 las cuentas no cuadran.

Comunicado

La Contraloría General de la República considera que efectuar tal acompañamiento "implicaría transgredir la presunción de legalidad de las actuaciones de las autori-

dades públicas y los únicos que pueden pronunciarse sobre la legalidad o no de las mismas son los jueces", es decir en Antioquia tendrán que arreglárselas solitos.



Felipe Córdoba, contralor de la República.